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安江のぶお

KOMEITO

安江のぶお奮迅!

1987年6月生まれ、35歳。
名古屋市北区出身。知多市在住。
愛知県立半田高校、創価大学卒。同法科大学院修了。
2014年12月、弁護士登録。防災士。
公明党学生局長・青年委員会副委員長・愛知県本部副代表。
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プロフィール

悪質な寄附勧誘行為
防止法が成立！
12月10日、悪質な寄附勧誘行為を防止するこ

とを内容とした法律が成立をしました。安江は、参

議院の本会議や委員会質疑に立ち、旧統一教

会の被害の実態に則した実効性のある対応を求

めました。また、法整備と併せて、相談支援体制

の強化が「車の両輪として不可欠」と強調。被害

防止及び救済に向けた対応の強化に向けて党一

丸となって取り組んで参ります。

変化の激しい時代において、新たな価値を創造
していく力を育成するための高大接続改革の取
組みについて、岡明彦県議会議員と東京外国語
大学の方々と意見交換しました。(10月､東京都)

安江のぶお
最新情報は
こちらから

公明党消費者問題対策本部（本部長＝古屋範子
副代表）は、霊感商法などによる被害の救済、
防止に向けた提言を政府に届けました。

（10月､首相官邸) 
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送迎バスでの園児の死亡事件が相次ぐ中、車内
の置き去りを防ぐシステムについて調査しまし
た。愛知の企業が開発したシステムについて、
説明を聴きました。 (9月､半田市) 

消費者問題に関する特別委員会

世界平和統一家庭連合（旧統一教会）の問題を

巡り、被害者家族等からの相談内容が、心身の健

康面や孤独・孤立、児童虐待といった問題など多

岐にわたることから、相談体制の充実・強化の必要

性、そして消費者教育の充実・周知啓発の重要性、

また高齢者らの被害防止へ地域の見守り体制の拡

充を訴えました。河野太郎消費者担当大臣は「前

向きに取り組む」と応じました。

参議院本会議登壇（12月）

農林水産委員会
現在、安江は農林水産委

員会に所属。競馬法の一部

を改正する法律案について

審議。競馬場への入場人

員増加への課題、施設整

備、ギャンブル依存症対策

等について質問しました。今

後は農業政策についても勉

強し、農業の発展にも全力

で取り組んで参ります。



公明党愛知県本部大会
新体制で出発！

令和4年10月8日、第14回公明党愛知県本部

大会が開催され、伊藤渉衆議院議員は県本部顧

問に、里見りゅうじ参議院議員が県本部代表に就

任し、安江は副代表を継続させていただくことにな

りました。里見新代表のもとで一致団結して、愛知

の未来のため、心新たに一層の党勢拡大をはかり、

衆望に応えていけるように全力を尽くして参ります!

安江が愛知を走る！
会う・聴く・語る

次代を担う若者と
有意義な意見交換

発想豊かな若者の声からは、様々な

気づきがあります。若者が希望を持てる

社会を実現して参ります！

←（11月）
岐阜県の青年世代の皆さんと
ユーストークミーティング。

↑（11月）
学生局ヒアリングを開催。日本
若者協議会メンバーから貴重な
ご意見をいただきました。

２０２２年10月1日

安江のぶお事務所が

インスタグラム始めました！

安江議員の素顔など、発信

して参ります。お楽しみに☆

東海ラジオ
ＡＭ1332kHz
ＦＭ92.9ＭHz
毎週月曜日20:20~20:30

２０２２年８月２９日の放送回

で100回を迎えました！皆さ

んの温かい応援のお陰です。

これからも皆さんが

「スマイル」になる情報を

お届けして参ります☆

好評
放送中

↑（11月）
慶応大学、東京大学
の大学祭に足を運び、
学生の話をお聴きし
ました。

党支部会参加者と対話（9月/春日井市）党支部会であいさつ（10月/尾張旭市）

安全運転シュミレーター視察（10月/名古屋市） オレンジリボン街頭（11月/名古屋市）

農家さんから課題を聴く（9月/知多市）

団体政策懇談会（11月/党県本部）

ちた梅子マラソン（11月/知多市）
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